Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa junio 28, 2023 @ 4:23 pm

Congreso ratifica a primo del exchofer de AMLO como embajador de México ante OMC

Con 21 votos de Morena y aliados, legisladores aprobaron nombrar a Rafael Mollinedo como embajador ante la OMC.



La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de Rafael Marín Mollinedo, primo de Nicolás Mollinedo, exchofer del presidente Andrés Manuel López Obrador, como embajador para que funja como Representante Permanente de México ante la Organización Mundial del Comercio (OMC), con sede en Ginebra Suiza.

"Es necesario contar con un perfil con experiencia en estos foros que pueda representar y guiar a buen puerro a nuestro país. Un embajador que ayude a cumplir con los objetivos como es dar seguimiento a los temas más relevantes en los temas del comercio internacional internacional", dijo la diputada Carolina Bauregard al hablar de Marín Mollinedo.

Congreso ratifica a primo del exchofer de AMLO como embajador de México ante OMC (forbes.com.mx)